

No.187号ふくし一里塚

学区の現状 8月1日現在
 65歳～74歳 人口 2,308人
 75歳以上 人口 2,291人
 高齢化率 16.76%(市全 22.10%)
 発行：守山学区社会福祉協議会

敬老祝賀事業

守山市では、ご高齢の皆さまに、敬老祝賀記念品を9月の敬老月間に贈呈して、その長寿をお祝いしています。

100歳以上の方は市職員が訪問し、99歳または88歳を迎えられる方は、民生委員・児童委員のご協力により、祝賀品が贈呈されます。

(下表は8月24日現在)

自治会	88歳	99歳	100歳	101歳以上	合計
今宿	12			1	13
泉町	10				10
本町	7			1	8
梅田町	8			1	9
勝部	14	1	2	1	18
焰魔堂	3				3
千代	1		1		2
阿村	2				2
伊勢	1	2			3
二町	5			1	6
古高	5	1			6
大門	7			1	8
横江	0				0
弥生の里	1				1
大鳥	0				0
サムズ守山	0				0
計	76	4	3	6	89

長寿政策課 電話 584-5474

8月20日(土) 夏休みお助け教室開催

2回目の今回は、工房シーダーノ 八尋由佳さんに来ていただき、麦を使った環境にやさしいストローとストローケース作りを行いました。

長いライ麦の節と節の間を使ってストローを作り、また、お気に入りの折り紙やシールなどで、オリジナルのケースを完成しました。

後半は、プラスチック問題を中心とした環境の話クイズ形式などでわかりやすくお話いただき、プラスチックごみを減らす、ゴミの分別をしっかりと行うなど、身近なところから取り組んでいけたらと改めて感じました。(児童福祉部会)



完成したストローケース

友愛訪問実施中

おひとり暮らしの高齢者の方を対象に、友愛訪問活動を実施しています。

朝夕は涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日があります。

お体を大切にお過ごしください。

(地域福祉部会)

～朝からスッキリ、バッチリ子ども達ラジオ体操～



子ども達が楽しみにしている夏休みがやってきました。

夏休みの名物はラジオ体操!!

新型コロナウイルス感染症の拡大防止を考慮しつつ、今年は7月25日(月)から8月5日(金)までの2週間、朝7時から自治会館横にある西浦公園他4か所で行うことができました。

イチ・ニイ・イチ・ニイと元気にラジオ体操をし、最終日には小ぶりの軍手に小さな手を入れ、「せっせ」と草取り、ごみ拾いの奉仕作業を見事に行いました。

「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が夏休みも身につく、みんなが清々しく帰っていく後ろ姿も頼もしく感じました。

子ども会役員、民生委員・児童委員等の参加者は、子どもたちの成長を温かく見守り、この夏休みを安全に過ごし、今後も未来に向かって羽ばたいて欲しいと願いました。



～本町 子ども祭り・夢灯～

「本町自治会」

5月5日に、子ども祭りを実施。

今年は例年よりも規模を縮小し、お神輿の前で写真を撮るだけとなりましたが、ヨーヨーつりや綿菓子もあり、お祭り気分が楽しい時間を過ごせました。

5月28日に夢灯(ゆめあかし)を実施。みんなの願いが届くように、また、来年も沢山の蛍が飛ぶことを願い、願い事を書いた紙をペットボトルにかぶせ、キャンドルに火を灯し、道に並べ夜の守山の街を幻想的に照らしました。

フランクフルトや唐あげ、かき氷も出店され、行き交う人達の心が和むひと時となりました。

夏休みに予定していた子どもサロンや本町夏祭りは、コロナ感染者が急増している状況を鑑み中止になりました。

コロナが早くおさまり、様々な行事が再開できる日が来る事を願うばかりです。

